

**Hochschule für Philosophie München
Philosophische Fakultät SJ
Sommersemester 2014**

"Globalisierung und Entwicklung: sozialwissenschaftliche und sozialphilosophische Perspektiven aus Lateinamerika"

Prof. Dr. Stefan Krotz

Hauptseminar (56), 2-stündig, Montag, 17-19 Uhr

**Veranstaltungen im Raum München,
die Bezug zum Seminarthema haben:**

Wird aktualisiert

Datum der letzten Aktualisierung: 22.5.2014

(19.4.2014: 1-4)

Information über geeignete Veranstaltungen bitte an <krotz@hfph.de>

1)

Link zum aktuellen Programm des Cine Español im Studio Isabella. Gerade scheint eine längere Phase der mexikanischen Filme zu beginnen...

<<http://www.isabella.li/cine-espanol-2/>>

„Jeden Mittwoch zeigen wir einen Film aus Spanien oder Lateinamerika im Original mit oder ohne deutsche Untertitel zwischen 18 und 18.30 Uhr, sowie in der Nachtvorstellung zwischen 22.30 und 23 Uhr. Anfangszeiten sind von der Filmlänge abhängig. Genaue Zeiten erfahren Sie unter www.isabella.li/programm, aus der Tagespresse oder rufen Sie im Kino an.“
(F. Espenlaub)

2)

Buen Vivir. Neue Töne aus Lateinamerika. Eine Begegnung mit Alberto Acosta und Grupo Sal Mittwoch, 30. April 2014, 19.30 Uhr in der Kreuzkirche, Hiltensperger Str. 55

Die Veranstaltung soll Denkanstöße bieten und Lust machen, über die Weiterentwicklung unserer Gesellschaft in einer globalisierten Welt und einer

bedrohten Umwelt zu diskutieren. Über eine Gesellschaft, die neue, andere Werte in den Mittelpunkt stellt: Ein gutes gemeinschaftliches Leben, eine solidarische Ökonomie, den Schutz der Natur und den Erhalt der Umwelt. Weitere Informationen: Link auf S. 11 im neuesten Newsletter des Instituts für Gesellschaftspolitik <<http://www.hfph.de/forschung/institute/gesellschaftspolitik/institut/newsletter/newsletter14-1.pdf>>.

3)

Mittwoch, 07.05.14, 10.00 Uhr (ca. 1 Stunde, im Rahmen des Seminars von Dr. Barbara Schellhammer), Vortrag von Dr. Helmut Danner, „Arroganz des Westens oder Bildung mit interkulturellem Anspruch?“ – Wir blicken auf Afrika mit unserer westlichen Arroganz und wissen nicht, dass es „die andere Story“ von Afrika gibt. Ein revidiertes Bildungsverständnis fordert auf, uns zu bescheiden und uns zu öffnen.

(Information ebenfalls aus dem Newsletter des Instituts für Gesellschaftspolitik, S. 11, der auf der Homepage des IGP zu finden ist -

<<http://www.hfph.de/forschung/institute/gesellschaftspolitik/institut/newsletter/newsletter14-1.pdf>> - und kostenlos abonniert werden kann.

4)

Nachrichten über Leben und Werk (u. a. „Hundert Jahre Einsamkeit“) des gerade verstorbenen Kolumbianers Gabriel García Márquez (1927-2014).

5)

Teresa Carreño Youth Orchestra (aus Venezuela)

27.5.2014, Gasteig

<http://www.muenchenticket.de/guide/tickets/pcnb/Teresa+Carreno+Youth+Orchestra.html>

6)

Bertha Lemus - Viva la Revolucion

Eine Ausstellung im Rahmen der Veranstaltungsreihe "Kreyol - Die Kultur des Widerstandes in der Karibik".

Eine-Welt-Haus München

7)

23.05.2014

Lateinamerika: Noch mehr Rohstoffausbeutung – Königsweg zur Selbstbestimmung?

Carlos A. Herz Saenz (Lima)

<http://www.einwelthaus.de/events/lateinamerika-noch-mehr-rohstoffausbeutung-konigsweg-zur-selbstbestimmung/>

8)

3 Juni 2014 19:00 - 21:15

Atrás da Porta – der Kampf der Obdachlosenbewegung in Rio de Janeiro (Doku)

Nord-Süd-Forum

EineWeltHaus München

9)

INKA Könige der Anden

Ausstellung

Rosenheim, 11. April bis 23. November 2014

https://www.lokschuppen.de/inka-koenige-der-anden/inka-ueber-die-ausstellung.html?no_cache=1

10)

Die lateinamerikanischen 'Anthropologien des Südens': Charakteristiken und Perspektiven

Prof. Dr. Esteban Krotz (Universidad Autónoma de Yucatán, Yucatán)

Kolloquium Kunst- und Kulturgeschichte - Öffentliche Vortragsreihe im Rahmen des Promotionsprogramms, Graduiertenschule für Geistes- und Sozialwissenschaften Augsburg (GGS)

5. Juni 2014

=====